

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 18.09.2017

Wolfgang Schäuble besucht Wernigerode

Am 13. September erwartete die Bunte Stadt am Harz hohen Besuch aus Berlin. An diesem Tag empfing Oberbürgermeister Peter Gaffert Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble. Der Politiker nutzte die Gunst der Stunde und trug sich im Beisein von Peter Gaffert, dem Stadtratspräsident Uwe Friedrich Albrecht und Lokalpolitikern in das Goldene Buch der Stadt ein.

Der Finanzpolitiker hielt während seines Aufenthaltes in Wernigerode eine Rede über die momentane Finanzpolitik in Deutschland.

BU: ©